

ABSTRAK

Ade Hardianti: Pengaruh Debt Default dan Profitabilitas Terhadap Opini Audit Going Concern Melalui Firm Size Sebagai Variabel Mediasi Pada Perusahaan Sektor manufaktur Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia (BEI) Periode 2018-2021

Salah satu bentuk pertanggungjawaban manajemen kepada masyarakat, khususnya para pemegang saham adalah berupa laporan keuangan. Laporan keuangan memberikan gambaran mengenai posisi keuangan, kinerja perusahaan, dan perubahan posisi keuangan. Manajemen merupakan pihak yang memberikan informasi laporan keuangan, yang nantinya akan dinilai dan dievaluasi kinerjanya berdasarkan laporan keuangan tersebut.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui: (1) pengaruh *Debt Default* terhadap Opini Audit *Going Concern* secara parsial; (2) Pengaruh *Profitabilitas* terhadap Opini Audit *Going Concern* secara parsial; (3) Pengaruh *Firm Size* secara parsial; (4) Pengaruh *Debt Default* dan *Profitabilitas* terhadap Opini Audit *Going Concern* melalui *Firm Size*.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif verifikatif dengan pendekatan kuantitatif. Metode penelitian dengan menggunakan analisis asumsi klasik, analisis asosiatif dan analisis jalur (*path analysis*). Analisis pada penelitian ini didukung dengan menggunakan aplikasi *SPSS for windows versi 23*. Data yang digunakan adalah data sekunder dari *website* Bursa Efek Indonesia.

Berdasarkan hasil penelitian, diperoleh kesimpulan bahwa tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Debt Default* terhadap Opini Audit *Going Concern* pada perusahaan *Manufaktur* yang terdaftar di *Bursa Efek Indonesia* (BEI) periode 2018-2021 dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($-0,533 < 1,991$) sehingga H_a ditolak. Terdapat pengaruh tidak signifikan antara *Profitabilitas* terhadap Opini Audit *Going Concern* pada perusahaan *Manufaktur* yang terdaftar di *Bursa Efek Indonesia* (BEI) karena $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($0,953 < 1,991$) sehingga H_0 diterima.

Tidak terdapat pengaruh signifikan antara *Firm Size* terhadap Opini Audit *Going Concern* pada perusahaan *Manufaktur* yang terdaftar di *Bursa Efek Indonesia* (BEI) periode 2018-2021. Dengan hasil $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($0,420 < 1,991$) sehingga H_a ditolak. Adapun *Debt Default* tidak berpengaruh terhadap Opini Audit *Going Concern* melalui *Firm Size* nilai Z ($0,9942$) dan p -value $0,3201 > 0,050$. Dan *Profitabilitas* tidak berpengaruh terhadap Opini Audit *Going Concern* melalui *Firm Size* nilai Z ($0,8192$) dan p -value $0,4126 < 0,050$.

Kata Kunci : *Debt Default, Profitabilitas, Firm Size* dan Opini Audit *Going Concern*.

ABSTRACT

Ade Hardianti: Effect of Debt Default and Profitabilitas on Opini Audit Going Concern Through Firm Size As Mediation Variable In Manufacture Sector Companies Registered In Bursa Efek Indonesia (BEI) Period 2018-2021

One form of management accountability to the public, especially shareholders, is in the form of financial reports. Financial statements provide an overview of the financial position, company performance, and changes in financial position. Management is the party that provides financial statement information, which will later be assessed and evaluated for its performance based on the financial statements.

This study aims to determine: (1) the effect of Debt Default on Going Concern Audit Opinion partially; (2) Partial Effect of Profitability on Going Concern Audit Opinion; (3) Partial Firm Size Effect; (4) The Effect of Debt Default and Profitability on Going Concern Audit Opinion through Firm Size.

This study uses a descriptive verification method with a quantitative approach. The research method uses classical assumption analysis, associative analysis and path analysis. The analysis in this study is supported by using the SPSS for windows version 23 application. The data used is secondary data from the Indonesia Stock Exchange website (www.idx.co.id).

Based on the results of the study, it was concluded that there was no significant effect between Debt Default on Going Concern Audit Opinions on Manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) for the 2018-2021 period with the results $t_{count} > t_{table}$ ($-0.533 < 1.991$) so H_a was rejected. There is no significant effect between Profitability on Going Concern Audit Opinion on Manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) because $t_{count} > t_{table}$ ($0.953 < 1.991$) so that H_0 is accepted.

There is no significant effect between Firm Size on Going Concern Audit Opinions on Manufacturing companies listed on the Indonesia Stock Exchange (IDX) for the period 2018-2021. With the results of $t_{count} > t_{table}$ ($0.420 < 1.991$) so H_a is rejected. Meanwhile, Debt Default has no effect on Going Concern Audit Opinion through Firm Size, Z value (0.9942) and p-value $0.3201 > 0.050$. And Profitability has no effect on Going Concern Audit Opinion through Firm Size Z value (0.8192) and p-value $0.4126 < 0.050$.

Keywords: Debt Default, Profitability, Firm Size and Audit Opinion Going Concern.

نبذة مختصرة

يتمثل أحد أشكال المساءلة الإدارية أمام الجمهور ، وخاصة المساهمين ، في شكل التقارير المالية. تقدم البيانات المالية لمحة عامة عن المركز المالي وأداء الشركة والتغيرات في المركز المالي. الإدارة هي الطرف الذي يقدم معلومات البيانات المالية ، والتي سيتم لاحقاً تقييمها وتقييم أدائها بناءً على البيانات المالية.

تهدف هذه الدراسة إلى تحديد ما يلي: (1) أثر التخلف عن سداد الديون في التعامل مع الرأي الرقابي جزئياً. (2) التأثير الجزئي للربحية على استحواد رأي المراجعة ؛ (3) تأثير حجم الشركة الجزئي ؛ (4) تأثير التخلف عن سداد الديون والربحية على التعامل مع رأي المراجعة من خلال حجم الشركة.

تستخدم هذه الدراسة طريقة التحقق الوصفي مع منهج كمي. تستخدم طريقة البحث تحليل الافتراض الإصدار 23. لتطبيق الكلاسيكي والتحليل النقابي وتحليل المسار. تم دعم التحليل في هذه الدراسة باستخدام البيانات المستخدمة هي بيانات ثانوية من موقع سوق إندونيسيا للأوراق المالية.

بناءً على نتائج الدراسة ، تم التوصل إلى أنه لا يوجد تأثير كبير بين التخلف عن سداد الديون على آراء للفترة 2018-2021 مع نتائج تدقيق استمرارية القلق على شركات التصنيع المدرجة في بورصة إندونيسيا لا يوجد تأثير كبير بين الربحية على رأي H_a . لذلك تم رفض $(-0.533 < 1.991)$ $tcount > ttable$ لأن على شركات التصنيع المدرجة في بورصة إندونيسيا Going Concern تدقيق H_o . بحيث يتم قبول $(0.953 < 1.991)$

لا يوجد تأثير كبير بين حجم الشركة على آراء تدقيق استمرارية الاهتمام على شركات التصنيع المدرجة في وفي الوقت H_a ، يتم رفض $(0.420 < 1.991)$ > للفترة 2018-2021. مع نتائج بورصة إندونيسيا نفسه ، ليس للتقصير في سداد الديون أي تأثير على رأي تدقيق استمرارية الاهتمام من خلال حجم الشركة ، والقيمة الاحتمالية $0.3201 < 0.050$. والربحية ليس لها أي تأثير على رأي تدقيق (0.9942) Z وقيمة والقيمة الاحتمالية $0.4126 > 0.050$ Z استمرارية الاهتمام من خلال قيمة حجم الشركة

الكلمات الرئيسية: التخلف عن سداد الديون ، الربحية ، حجم الشركة ، وجهة نظر المراجعة